

## **Anfang Juli wieder Konzerte im Bürgerhof**

Regionale und internationale Bands treten auf bei den Konzerten im Bürgerhof, die von Donnerstag, 7. Juli, bis Samstag, 9. Juli, über die Bühne gehen. Der Bürgerhof befindet sich im Innenhof des Verwaltungsgebäudes der Stadt am Rathausplatz. Der Hof wird an den Konzerttagen bewirtet und ist jeweils von 18 bis 24 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Veranstalter sind das Freiwilligenzentrum und das Bündnis für Augsburg. Mehr Informationen online unter [www.buendnis.augsburg.de](http://www.buendnis.augsburg.de).